
 

 

 

 

 

 

 ４月９日(水)８５名の１年生と１７名の転入職員を迎え、２１学級４６３名で令和７年度がスタートし

ました。うららかな春の日差しの中、１年生は、真新しいランドセルに身を包み元気に登校しました。

入学式では、△△教育部長、○○PTA 会長のご臨席のもと、在校生代表として６年生も参加し、１

年生を迎えることができました。１年生は話の聞き方がとても上手で、学校生活にも早く馴染むこと

ができるのではないかと期待しています。 

本年度も本校の職員一同、全力を挙げて教育に取り組んでまいります。保護者の皆様のご理解

とご支援をいただきますようお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度は、「基礎的・基本的な内容を身につけた子どもの育成」という重点目標で取り組み、全国学力学習状

況調査や標準学力検査、市販テストにおいて、同一母集団における経年向上を果たすことができました。向上した

学力（知識・技能）をさらに伸ばすためには何が必要がと考えて、上記のような重点目標としました。 

  身についた学力（知識・技能）は、友達と伝え合うことで磨かれ、さらに確かになったり、高まったりしていきます。

表現力を磨くことで学力をさらに高めようとしているのです。 

  そのときに大切になるのが、学級の凝集力です。人間関係の成立していないクラスで考えを伝え合おうという気

持ちにはなれません。各学級でつくったスローガンに向かって一丸となって進んでいく。そんな学級をつくっていき

たいと思っています。 

  保護者の皆様におかれましては、黒板の上に掲示してあるスローガンに子どもたちの状態が近づいているか観

察していっていただければと思います。そして、近づいているなと感じられたときには子どもたちにお伝えください。

子どもたちにとっては何よりの励みとなります。 

 

 

 

入学式の準備、日常の活動における１年生のお世話役と大活躍の６年生。特に、入学式の準備を黙々としてい

ました。労をいとわない姿に感激しました。また、本年度は、１年生への言葉と校歌を披露してくれました。歓迎の言

葉も合唱も素晴らしく、新入生保護者の皆さんから大きな拍手をいただくことができました。福島小学校を背負っ

ていこうとする気概を感じることができました。素晴らしい 6年生になってくれそうで非常に楽しみです。 

また、昨年度から、全校朝会の時に、運営委員長の話を入れています。スポーツフェスタの時に、応援団長の話

をよく聞くように、運営委員長の話もよく聞きます。運営委員長さんも上手に話をしてくれますし、子どもたちの中に

自分たちの力で学校をよくしようという意識があるのでしょう。運営委員長の話にもご注目ください。 

 

 

 

 

 

【令和７年度 重点目標】 

友達と考えを伝え合って基礎的・基本的な学力を高める子どもの育成 

【新ホームページの開設】 

これまでのホームページは６月までで閉鎖となります。それに伴い、６月から新ホームページ

を開設します。開設時期が近づいてきましたら、改めてご連絡します。 


